

CARTA EJEMPLO PARA LOS PADRES

19 de abril de 2004

Estimado Padre o Tutor:

Su hijo(a) que está en el grado 12, tomó la prueba del FCAT (*Florida Comprehensive Assessment Test*) en el mes de marzo. En vista que no obtuvo la puntuación necesaria para aprobar la parte de lectura o la de matemáticas, o ambas, no es elegible para recibir el diploma regular de la escuela secundaria. Sin embargo, si su hijo(a) aprueba el FCAT cuando lo realice nuevamente en el mes de junio, y reúne todos los otros requisitos necesarios para recibir el diploma regular, el o ella podrá graduarse de la escuela secundaria. Por lo tanto, es muy importante que su hijo(a) reciba inmediatamente ayuda para obtener los conocimientos necesarios y así conseguir la puntuación requerida para pasar la prueba FCAT en junio. Este es el momento de que todos trabajemos juntos y con intensidad para darle a su hijo(a) la mejor oportunidad de alcanzar el éxito.

El(La) consejero(a) escolar se reunirá con usted y con su hijo(a) para decidir el programa de repaso que su hijo(a) necesita. Esta es la oportunidad para obtener información sobre los diferentes tipos de ayuda disponibles para preparar a su hijo(a) para obtener su diploma. Es muy importante que su hijo(a) reciba un programa de recuperación en las áreas específicas de lectura y matemáticas que el(ella) necesita para aprobar el FCAT. También le podrá dar información sobre las diferentes opciones disponibles para aquellos estudiantes que no pasen la prueba FCAT, incluyendo la continuación de sus estudios de la escuela secundaria, los programas de estudio durante el verano, la prueba del GED (*General Educational Development*,) y el *Exit Option Program*, las clases de educación para adultos para obtener el diploma de la escuela secundaria, el *Certificate of Completion (certificado de terminación)*, y la prueba de *Common Placement Test (CPT)-Elegible Certificate of Completion (CPT-elegible para certificado de terminación)*.

Desafortunadamente, la mayoría de los jóvenes que salen de la escuela secundaria sin obtener un diploma, nunca regresan a la escuela para continuar su educación. El hecho de no obtener el diploma de la escuela secundaria, limita las oportunidades de trabajo y el avance de su carrera profesional en su vida. Por favor ayude a su hijo(a) a aprender lo que necesita para pasar la prueba FCAT, ya que con ello tendrá mayores oportunidades en el futuro.

Nosotros sabemos que todos los niños pueden aprender y todos pueden triunfar. El hecho de no pasar una prueba no es el final. La mayoría de aquellos estudiantes que no pasaron el FCAT el año pasado, con el apoyo de sus padres y maestros, se han matriculado en programas de colegios comunitarios (community colleges) o técnicos.

Deseamos continuar trabajando con usted y su hijo(a) para asegurarnos que alcance todas sus metas profesionales. Por favor, comuníquese con el(la) consejero(a) de la escuela hoy mismo. Gracias por comprometerse a ayudar a su hijo(a) en esta tarea tan importante.

Atentamente,

Director